

Anuncian Ajedrez Universitario

Con la participación sin precedentes de 18 universidades de todo el país, iniciará este sábado 22 de mayo el Campeonato Nacional de Ajedrez Universitario, tanto masculino como femenino. La inauguración será a las 10:00 de la mañana en el Campus I de UTESA, ubicado en la calle Isabel Aguiar de Santo Domingo.

El torneo se jugará a 5 rondas, mediante el sistema suizo, y por primera vez será reconocido oficialmente por la Federación Internacional de Ajedrez, FIDE, y por la Federación Dominicana de Ajedrez, FDA.

Un gran entusiasmo reina para esta actividad, donde estarán presentes varios de los miembros del equipo olímpico dominicano, entre ellos el Maestro Internacional Lisandro Muñoz, y los Maestros Luis Flaquer y Miguel Infante. El Arbitro Principal lo será Wilfredo Paulino. El equipo ganador representará a nuestro país en el Campeonato Mundial Universitario, a celebrarse en septiembre, en Suiza.

El campeonato de ajedrez es organizado por el Consejo Atlético Universitario Dominicano, CAUDO, y por la Federación Dominicana de Ajedrez, FDA. El ajedrez dominicano sigue de fiesta.